

Hagi Koen JHS Times

第11号 令和3年1月28日(木)

2月の目標



聖書の言葉

「新しい掟を与えます。私が愛したように互いに愛し合いなさい」(ヨハネ福音書)

自分の友達だけでなく、まわりのすべての人も大切に生きる生き方こそ、イエスの教える愛なのです。



2021年が始まり、早くも1ヵ月が過ぎようとしています。

3学期は、今年度の学校生活を振り返り、来年度に向けて何をすべきかを考え、行動する学期です。

1年生は、来年度入ってくる新入生から頼りにされる先輩となるために何が必要かを考え、行動してほしいと思います。2年生は、一人ひとりがこれから中学校を引っ張っていく存在として、何をするときも自覚と責任をもって活動しましょう。自分たちの良さをお互いに引き出し合いながら成長していくことを期待しています。3年生は中学校生活を通して得た経験をしっかり後輩に伝えてください。そして、高校に向けての準備を進めながら、残り少ない中学校生活をしっかり楽しんでください。

コロナウィルスの不安が消えないままスタートした1年ですが、昨年以上にみんなで協力しあい、コロナに負けない有意義な1年にしましょう。

職場体験

2年生



2年生が職場体験学習を行いました。生徒の健康観察等のコロナ対策を十分行った上で実施しました。

様々な職種の事業所で実際の仕事を体験し、働くことの大変さや、やりがいを学びました。



日	月	火	水	木	金	土
	1 弁当の日	2	3 弁当の日	4	5	6 土曜登校日
7	8	9	10 スキー体験	11 建国記念の日	12	13
14 烏田さん誕生日	15	16 第5回 計算テスト	17 弁当の日	18	19	20 コース・文化部発表会 試験発表(3年生)
21 第3回 英検二次	22 代休	23 天皇誕生日	24 弁当の日	25	26 試験発表 (1・2年生)	27 高校卒業式練習
28 高校卒業式						

2月の予定

総合的な学習の時間 国際交流

1月25日(月) 1・2年生



ショーノさんからのコメント
中学生で英語がこんなに話せるなんて驚きました。また、発音がとてもきれいでした。楽しい時間を過ごせました☆

総合的な学習の時間で国際交流を行いました。本来、フィリピンの姉妹校や山口県の国際交流員と交流する予定でしたが、コロナにかかわる様々な理由で延期となっていました。そこで、萩市在住で PizzaNY を経営されている ショーノさんとアル・ロザリオ・麻志さんに来ていただき、念願の国際交流となりました。

最初に、グループ毎に萩や日本の四季、学校生活など英語で紹介しました。その後、教室を移動し質問タイムとなりました。2年生にとってはリーダーとして、1年生と協力して行う初めての行事でした。日頃勉強している英語を実際に使い、通じる喜びを得るよい機会となりました。

今日は6・7時間目に国際交流の本番がありました。グループ発表のところで私はミスをしてしまいました。たくさん準備してきたのに残念です。グループの発表が終わった後、質問をしました。私が話した英語は簡単なものですが、言葉が通じたことがうれしかったです。(1年)

今日は国際交流がありました。最初はどうか分らず準備ができていませんでしたが、本番はしっかりと練習したことが発表できたのでよかったです。来年は中学校の最高学年として後輩をリードしていけるように頑張りたいです。(2年)

今日は、できないと思っていた発表ができたのがまず第一にうれしかったです！本当に今日来ていただいた二人のおかげで発表ができて感謝しかありません！発表後の質問タイムでは自分なりに積極的に質問することができてよかったです。(2年)



3年生の日常の様子です。1・2年生にとっては憧れの先輩です一緒に過ごす時間が残り少なくなりました。